



Vamos a ver, dice CSP sobre apoyo de aliados

BENITO JIMÉNEZ
Y CLAUDIA GUERRERO

PUEBLA.- La Presidenta Claudia Sheinbaum dejó en suspenso el posible respaldo del PT y del PVEM, aliados políticos de Morena, a la reforma electoral que enviará al Congreso.

- ¿La reforma tiene asegurado el respaldo de PT y PVEM?", se le preguntó.

"Pues vamos a ver", respondió durante la mañanera.

La Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, explicó que continúan las reuniones con los partidos y la Comisión Presidencial para la reforma electoral.

"Es un ejercicio de exponer, de escuchar, de tener diferentes puntos de vista sobre lo que aquí se ha planteado por parte de la Presidenta, lo que tiene que ver con la cuestión de los recursos públicos en las campañas, cuánto es la inversión pública, lo que tiene que ver con el número de personas que conforman el Congreso", señaló.

Aseguró que se revisa punto por punto la propuesta y que las mesas de trabajo continuarán hasta la segunda semana de febrero, además de que se mantienen intercambios con quienes partici-

paron en los foros realizados en México y EU.

"Todavía no hay una decisión, pero se va avanzando. Lo importante es el acuerdo, es muy buen acuerdo político en el que se va a avanzar y se va a lograr. Estamos en buen camino con los partidos aliados y con todos los integrantes de la Comisión presidencial para la reforma", afirmó.

POR TERRITORIO

La Presidenta advirtió que, independientemente de si se reduce o no el número de integrantes del Congreso de la Unión, quienes aspiren a un escaño en el Senado o a una curul en la Cámara de Diputados deberán hacer campaña en territorio y no llegar mediante listas definidas por

dirigencias partidistas.

"El objetivo es que las listas de las minorías no sean listas de los partidos políticos, que no sean definidas por las cúpulas de los partidos políticos, sino que tengan que ir a territorio de una u otra manera. Ese es el objetivo de la reforma", afirmó.

Al ser cuestionada sobre la eventual sustitución de plurinominales por un esquema de primera minoría, la Mandataria señaló que esa alternativa está sobre la mesa.



ASÍ LO DIJO